



MÁS DE 380 ESTUDIANTES UST RECIBIERON SUS CREDENCIALES.

Apoyarán a la comunidad con programas de VCM

● Más de 380 estudiantes de la Universidad Santo Tomás Temuco de las carreras de Enfermería, Psicología, Medicina Veterinaria, Tecnología Médica, Kinesiología, Nutrición y Dietética, Terapia Ocupacional y Derecho recibieron las credenciales que los acreditan como miembros de los programas de Vinculación con el Medio y que saldrán a terreno a entregar sus conocimientos a la comunidad regional.

Los futuros profesionales participarán en el Programa de Clínica Psicológica, Clínica Jurídica, Salud Comunitaria, Una Salud, Vigilantes Ambientales y en la iniciativa Desarrollo Territorial. A través de estas instancias, contribuirán directamente al bienestar de la comunidad local, poniendo en práctica sus conocimientos y fortaleciendo su compromiso social.

La jornada se llevó a cabo en una emotiva ceremonia denominada "Aprendiendo y transformando: Vinculación con el Medio UST en acción", evento que marca un hito significativo para la institución, donde se reafirma el compromiso con el desarrollo académico integral.

En la actividad, también estuvo presente el vicerrector de Investigación y Postgrado, Sebastián Rodríguez Rivera, quien compartió su visión sobre el impacto positivo que se espera lograr mediante la vinculación con el medio, enfatizando el compromiso de la universidad en promover el aprendizaje significativo y el servicio comunitario.

Bajo el lema "Aprendiendo y transformando", la ceremonia fue inaugurada por la rectora de Santo Tomás Temuco, Rosemarie Junge Raby, quien destacó la importancia de fortalecer los lazos entre la universidad y su entorno. "A partir de la próxima semana, nuestros estudiantes darán un paso fuera de las aulas y se sumergirán en la realidad de la comunidad", señaló. 